

URSS

Le Bien
Publie

BP

14/11/81

14 Janvier 1981

Dialogue avec les extra-terrestres

Les savants soviétiques se préparent à dialoguer avec les extra-terrestres : ils ont prévu d'envoyer, vers 15 planètes situées hors du système solaire, des signaux électro-magnétiques au cours des trois prochains mois, a révélé mardi le quotidien « Sovietskaia Kouloura ».

Selon les savants soviétiques, indique le journal, l'existence d'extra-terrestres est possible : « Elle découle de la somme des connaissances scientifiques, notamment dans les domaines de l'astronomie de la physique, de la chimie et de la biologie ». La recherche des extra-terrestre est donc une recherche « théoriquement possible ».

Les signaux que les savants soviétiques vont envoyer seront « des paysages cosmiques » représentant « le soleil vu des planètes qui l'entourent ». Ils ne fondent cepen-

dant pas de grands espoirs dans leur projet. Mais, disent-ils, « les expériences sont indispensables » car, « en combinant diverses méthodes, nous augmentons les chances de succès ».